

Jesús Fuentes, en la valoración de los cien días de Gobierno

«Hemos preparado los órganos del Gobierno regional para los que vengan después».

CON el agradecimiento a los medios de comunicación regionales por su labor realizada durante este tiempo, comenzó el Presidente Regional, Jesús Fuentes la valoración de los cien días de Gobierno, al frente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Una valoración positiva, ya que se ha conseguido acelerar el proceso de la autonomía castellano-manchega, según dijo el señor Fuentes a los informadores presentes en la rueda de prensa, destacando el intenso trabajo en equipo de los Consejeros. Fruto de ello han sido los convenios firmados recientemente con el INEM, principio de la lucha contra el desempleo, y con la Federación de Cajas de Ahorro de la Región, que se verán seguidos de otros de capital importancia para el desarrollo de nuestra Comunidad Autónoma, a juicio del Presidente. El punto más debatido surgió al tratarse la última creación de una investigación de seguimiento en cuanto al polígono de tiro de «Cabañeros», finca enclavada en el término de la provincia de Ciudad Real. En este sentido, Jesús Fuentes expuso razones geoestratégicas del Ministerio de Defensa para la instalación del polígono en este lugar y habló de la compensación con mejoras en la zona.

En cuanto a su gestión, el señor Fuentes apuntó que su equipo ha cambiado el sentido de la Autonomía. «Los ciudadanos han venido a la Junta a exponer sus inquietudes y problemas y siempre se les ha escuchado», según sus palabras, haciendo mención a una frase suya, que fue

criticada por un medio de información regional: «En el Palacio de Fuensalida, donde se encuentra la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, tiene usted su casa». La acusación se centraba en que Jesús Fuentes había hecho, de esta forma, monopolio de su persona y de Toledo, indicando él, que esa no era su intención y argumentó una interpretación equivocada de sus palabras.

REALIZACIONES Y PROYECTOS

Aparte de la firma de los convenios mencionados, la Junta realiza con Mercasa unos estudios de mercado y producto de la Región, para crear una infraestructura, locales distintos a los existentes en la actualidad, para defender a los minoristas de la competencia desleal de las multinacionales, que tienen mayor apoyo económico. Asimismo, tiene proyectada la instalación de mercados rurales en determinadas zonas y la aprobación del decreto de concurso de beneficios del gran área de expansión industrial de Castilla-La Mancha. Para completar este capítulo, a finales de mes tienen prevista la aprobación de la constitución de las Sodis, que no es campaña electoral, según el Presidente regional, sino que se ha dejado hasta ahora, por necesidad de ajustarse a las fechas previstas. Asimismo, expuso la organización de varias jornadas sobre el agua, caza, haciendas locales, gastronomía y la de concienciación regional. Campaña destinada a los jóvenes y a los

niños, que dentro de cuatro años serán parte integrante de la región.

Una vez que analizó, en parte, su gestión en cuanto a realizaciones y proyectos, el Presidente de Castilla-La Mancha afirmó ser un trabajador manual de la política, que ha tenido que estar en todos los frentes y dar solución a todos los problemas. Hizo un homenaje a los Consejeros que han trabajado con él, indicando que han trabajado con entusiasmo para labrar el futuro de Castilla-La Mancha. Sobre cómo se va de la Junta, manifestó que no se marcha con amargura, ni desilusión y además seguirá trabajando con su partido esté donde esté, porque el no proponerle como candidato en las próximas elecciones regionales, no ha supuesto un golpe bajo, ya que tiene un compromiso ideológico que ha de cumplir.

Los temas militares ocuparon una buena parte de la intervención de Fuentes en la valoración de los cien días de gobierno regional. La buena posición geoestratégica de la Península Ibérica y concretamente de Castilla-La Mancha, por estar situada en el centro, puede convertir a nuestra región en una zona militar. Al respecto, el Presidente regional dijo que no había que dramatizar las cosas, ya que en caso de guerra, somos un objetivo, haya o no instalaciones militares en la zona. Todo esto surgió por el tema de la instalación del polígono de tiro en la finca «Cabañeros», de Ciudad Real y la posible construcción de un refugio nuclear en los Montes de Mora, en el término de Los Yébenes.

Firmado un convenio de colaboración informática entre la Junta de Comunidades y la Federación de Cajas de Ahorro

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la federación de Cajas de Ahorro de la región, han suscrito un convenio de colaboración informática, por el que la Federación se compromete a poner a disposición de la Junta las instalaciones informáticas de las Cajas que la integran. En la fotografía recogemos el momento en que el Presidente regional, Jesús Fuentes Lázaro y el de la Federación, Agustín López Solla, firman las actas del convenio. A partir de ahora, la colaboración de los dos organismos irá encaminada a informatizar toda la gestión económica de la Junta, con el procesamiento de la contabilidad presupuestaria, la gestión de personal y otras actividades que se acuerden, en el tiempo que el convenio tenga vigencia. Todas estas operacio-

nes se realizarán a través de la Conserjería de Economía, Hacienda, Comercio y Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. En el acto de la firma, los dos presidentes pusieron de manifiesto la importancia de la misma para forjar el futuro de la región.

Con este, son ya dos los convenios de colaboración que ha firmado la junta de comunidades en un espacio breve de tiempo. Días antes, se suscribió otro con el Instituto Nacional de Empleo, dirigido a la creación de puestos de trabajo y a la lucha contra el paro en nuestra región. La cantidad aportada por el INEM asciende a 15.000.000 de pesetas, destinadas a mantener la mano de obra que se emplee en los convenios que se van a realizar.



PROVINCIA

Financiación por la Junta y la Diputación

Más de 62 millones de pesetas para las Bibliotecas de la provincia

Al final del Pleno Ordinario de la Diputación toledana, el presidente presentó, para su aprobación, un punto que no figuraba en el orden del día: el presupuesto del Centro Coordinador de Bibliotecas, que, al igual que los demás, fue aprobado por unanimidad. En este sentido, el pasado viernes se reunió el Pleno del mencionado Centro Coordinador para tomar diversos acuerdos. Se aprobó el Presupuesto General de Fastos e Ingresos, que se eleva a 62.240.000 pesetas, aportando la Diputación 47.700.000 de pesetas y el resto la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Asimismo, se aprobó un concierto con el Ayuntamiento de Toledo para dotar a la Biblioteca del Polígono de un lote de 9.000 volúmenes y otros



acuerdos, para el mantenimiento y renovación de libros. Por último, se hizo el nombramiento definitivo de los encargados de las bibliotecas de Lillo y Villa de Don Fadrique.

JOYERIA
RELOJERIA

Julián del Cojo

«DEL COJO»



C/ Armas, 9
Teléfono 22 10.60

TOLEDO

TALLERES:
C/ de Recoletos, 12

El Castellano